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 我们在这里被激励去把圣经丰丰富富的存在心里。 让圣经成为我们最亲密的朋友，要对圣经了若指

掌。 很忧伤地说，大多数人并没有把圣经丰丰富富的存在心里， 反而在神的话中很穷乏。 他们说他们

作一个基督徒有一段时间了， 但他们还没有通读过圣经一遍。

  这让我想到了一个在远方的丈夫， 他回来时发现， 他的妻子还没有读完他所写的信。

  现在，这会让主怎么想？ 这当然会令他忧伤。这当然是一个讽刺。 他精心写出那美妙的话语，

而我们却没有去读？

  对某些人来说，这单单是因为他们从没有得到重生。对吗？ 他们没有神的道写在他们的思念

中， 他们没有神的道写在他们的心中。 这是新约的现实。 当主使我们重生时，主把他的道栽种到我们

的灵魂中。 对某些人来说，这单单是因为他们从没有得到重生。

  女士们，你若对某个男人有兴趣， 你发现他没有每天读神的话， 不要与他结婚。 不要走近他的

房门口。

 相反，对男人来说也是如此。

  因为那是一个被咒诅的人。 诗篇1:1，惟喜爱耶和华的律法， 昼夜思想，这人便为有福。

  我们在这里讲的不仅仅是圣经知识。对吗

  这里继续说，当用各样的智慧， 把基督的道理，丰丰富富的存在心里。

  说的是智慧，而不仅仅是为知识的缘故。 知识只能毁灭我们。我们若不小心，知识会叫我们自

高自大。 去知晓圣经能产生很多的骄傲。 为了能比别人更强。 这很不好。 这能叫我们自高自大。

  所以，我们不只是想得到更多的信息，我们想生命能被改变。 我们想要有基督的心。 我们想去

认识主，去那个圣地。 主啊，我寻求你。

  所以在我们读圣经时，我们以正确的动机去读它才能明白道理， 才能有基督的心， 才能被各样

的智慧所充满。

  我们如何能知道这本书， 这些话是神所默示的呢？ 很显然，我无法向你证明，例如二加二等于

四。 你知道的，瞎子看不见太阳。 而一旦你的眼被开了，在哪里都有光。 对那些灵眼被开启的人来

说，圣经本身就是自我验证。

  正如那个弟兄在他的见证中说到， 他还没有读约翰福音，他就意识到了这本书源于另一个世

界。 圣经本身就是自我验证。

  想想圣经的风格。可兰经无可相比。 想想圣经的信息。 我们讲的是万物的起源； 我们讲的是万

物的结局； 万物的缘由； 我们讲的是天堂和地狱；如何去获得天堂并逃离地狱。 这里讲的是永生！ 这

里讲的是不朽！ 如何去战胜坟墓！

  这就是我们手里这本书的信息！ 没有任何其它的事物能给予我们这种恩典，这种帮助， 这种生

命，这种知识，这种智慧。

  想想这本书的整体性。 六十六本书被四十多个作家所写， 跨越了一千六百年的时间。然而这却
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被融为一体， 有同一个伟大的信息。

  想想这本书的流通性。 没有什么能与它相比！ 圣经的数目和它被翻译成的语言超过了其它任何

被写的书。

  想想圣经的保存。 圣经到处被骄傲之脚所踢，然而它仍被保存下来了。

  想想这本书的预言。 所被预言的城市和国家 在好几百年之前就被预言了， 甚至如此具体， 具

体到了三十块钱。

  没有任何书能与圣经相比！ 大卫如此说到歌利亚，主啊，没有谁能与他相比！ 无可比拟！ 圣灵

的宝剑也是如此，我们的这本书是前所未有的！

  我们是如何对待 这甚好的神的话？

  想想这本书的权能。 有多少生命被改变，有多少国家被转变， 有多少灵魂被救赎，有多少罪被

赦免，有多少黑暗因此书而消逝。 我们拥有的这本书是何等伟大！

  主没有说，你的房子要废去。主说， 天地要废去， 我的话却不能废去。圣经是无误的。

  健康会流失，经济会萧条，一切事物都会消失并没落。 但神的话永存。它永不改变。

  如果这是无误的，我们当竭尽全力把一切都投资在这里。对不对？ 其它事物会废去，神的话不

能废去。你绝不会后悔， 去把你自己给予世上两件永恒的事物：神的话和人的灵魂。

  乔治·穆勒估计自己读圣经超过了一百遍， 这是在他到六十岁之前。 在他人生最后的二十年中，

他又读了一百遍圣经， 一年读五遍。 然而在他人生的最后时刻，他说，我感到… 他说，我感到我才刚

刚开始肤浅了解神对我们说的话。

  神的话是必不可少的。 在救赎中必不可少。对吗？ 救赎是神的大能。在报纸，杂志，脸谱网

中， 你永远都找不到能解决你的罪的办法。

  当我星期四来到这里时，我走到门口来注册， 我看见门口有一个标识。 标识说，“为交通大会

注册，请到建筑的后面。” 那里还有一个箭头指着往那边走的方向。 你知道我做了什么吗？ 我看到有

一个秘书坐在那里，我打开了门，我就问她。 她告诉了我标识所说的。 之后我就想， 我为什么没有相

信标识所说的呢？

  所以对我们来说，我们要去相信圣经所说的！ 圣经是去天堂的地图，你最好去相信它，并在圣

经的光中行走。

  没错，圣经是完全充足的。 你可以去上学，你可以拿一个社会学的学位， 而你却不知如何与你

的兄弟，你的姐妹， 你的父亲，你的母亲，你的妻子相处。 你可以拿一个哲学的学位，而你却不知道

人生真正的意义。 拿一个演讲和交流的学位，你却不知如何去与创造你的神交流。

  这是甚好的神的话，让我们去把它丰丰富富的存在心里。 所以要去惟喜它！这其中的历史是正

确的。 这其中的预言是真实的。 这其中的用词是美妙的。 这其中的训诫是圣洁的。 这是甚好的神的

话。

  难怪约翰卫斯理会说，给我这本书， 给我这本神的书！

  你知道的，学生们，为什么， 一个学生可以去上大学，然后突然之间， 他变得完全不同了。 他

会努力学习。每有一个空闲的片刻，他都在学习。 你吃完晚餐，又继续去读书。 为什么我们会如此刻

苦地学习人所写的书， 而面对这甚好的神的话时，我们如此懒惰，如此随便？ 这令人难以理解，不可

思议。

  有一天我在与一个弟兄交谈，他说， 在上班时，我会听希伯来书三到四遍。我忘了他说的，到
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了中午， 他会拿一个耳机，就让神的话浸入他的灵魂中。 务要活在其中！ 不要自欺，然后把这给弄丢

了。 你的时间是宝贵的。

  让我们下定决心，以斯拉说，我定志， 就像设一个闹钟一样，我定志考究遵行耶和华的律法。

  我们务要在此定志， 并且要如此做到。 我说的是选择。

  我们拥有的这本书是何等奇妙！ 让我们去把它丰丰富富的存在心里，就是现在！

  我在爱荷华州的东北部长大，那时是在一个小的养殖社区， 每过四分之一或半英里就有一个农

场。大家都互相认识。 阿克塞尔·拉斯穆森在那里， 巴蒂·彼得在那里， 埃德·波图斯在那里， 都在一条

路上，我们都互相认识。

  在我的生命中曾有一度， 在我归信的两年半之后，我回了家， 我在家里与我的父母同住，在开

砂石车。 我当时可以在那里一家一户敲门， 我唯一要去说的就是， 我的朋友，我父亲的朋友， 我想要

告诉你：靠神的恩典，我从罪中被拯救了。 而我没有去那么做。我那时很忧伤我没有如此去做。你知

道吗？ 他们现在大多数人都死了。

  你若要为神做任何事，你最好现在就去做！ 你最好今天就去做！ 你最好马上去做！ 要去做！

  去把圣经丰丰富富的存在心里， 既看见那日子临近，就更当如此！
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